

## Vraiment, cet homme était Fils de Dieu ?

Circulant dans les textes des quatre Évangiles, nous trouvons différents témoins, acteurs qui, croisant la route de Jésus, expriment leur foi ou leur refus de son message. Ces rencontres nous font cheminer vers la découverte de son humanité et de sa divinité.

## lésus vrai homme

Sa généalogie dans l'Évangile de Matthieu relate 39 générations successives dans le peuple juif; et Luc fait remonter son origine en Adam comptant 73 générations. Jean souligne son humanité par ces mots: Le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous. Jn 1,14

Dans les 3 années de sa vie d'annonce, beaucoup de paroles, de cris signifient la découverte que font de Lui ses contemporains ; ils conduisent notre foi.

## Jésus vrai Dieu

Dès le début de son Évangile, Jean nous prévient de la difficulté, le Verbe non reconnu par le monde mais accueilli par les siens nés de Dieu. Pour Nathanaël, cela semble être spontané. Dès sa première rencontre il dit: *Tu es le Fils de Dieu.* Jn 1,49

Pierre qui avait déclaré : *Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant* Mt 16,16, au cours de la passion, effrayé de ce qui arrive dira : *Je ne le connais pas.* 

A la fin de l'Évangile de Matthieu, c'est un étranger du peuple juif, un soldat romain qui

confesse : Vraiment cet homme était le Fils de Dieu ? Mt 27.54

Jésus admire ceux qui lui font confiance et il répond à leur demande. En Mt 8,10 chez un centurion romain, Jésus déclare : Je n'ai trouvé chez personne en Israël une telle foi. Cachée dans la foule, la femme souffrant d'hémorragies en est persuadée : Si j'arrive à toucher son vêtement je serai sauvée. Et Jésus lui dit : ma fille, ta foi t'a sauvée. Marc 5,34

Jésus s'attriste de l'incapacité à lui faire confiance ; il condamne ceux qui, hypocrites, l'honorent seulement des lèvres, et dans sa route, montant vers Jérusalem, il pleure sur la ville, il sait que grands prêtres et scribes cherchent à le faire mourir.

## Appel à notre adhésion

Ces quelques exemples, parmi beaucoup d'autres, nous interpellent sur notre adhésion personnelle. Aujourd'hui nous avons à donner notre foi à Jésus, à la partager en nous inspirant de ces témoins et de l'attitude de Jésus Lui-même qui est au milieu de nous comme Celui qui sert Luc 22,27, en lui demandant d'ouvrir nos yeux sans exiger de miracles comme Hérode, en étant, comme Marie et Jean au pied de la croix, présence muette accueillant ses derniers mots.

Sœur Bernadette ROUX Prieuré de Ligueil (Indre-et-Loire)